



MONITOREO ESPECIAL

**TEMAS Y DEBATES
CANAL EXTRA PLUS
CONDUCE LUIS MORA
DECLARACIONES DE CARLOS GURDIAN
05 DE AGOSTO DE 2002**

" No debemos estereotipar los gobiernos. El Gobierno, la manera de trabajar del Ing. Bolaños no tiene que ser igual a la manera de trabajar del Dr. Arnoldo Alemán. Queden claros cada uno tiene su manera de trabajar, sin embargo quedemos claro algo nos une, y es que son electos por la gran mayoría liberal de Nicaragua y nosotros tenemos que hacer respetar eso. El Ingeniero Bolaños se dio cuenta.....

El Ing. se dio cuenta ayer de esa reunión de que estábamos siendo divididos por el lado de los arnoldista por así decirlo y también opacados por corrientes Conservadoras que hay en el Gobierno y ayer el Ing. Bolaños se comprometió con el CEN que está compuesto por esta Directiva que estamos aquí ahora presente a apoyar en la parte gubernamental y quiero que se lleven eso claro, de que todos los delegados del Gobierno que no estén de acuerdo con el Ing. Bolaños van a ser removidos de sus cargos. Porque no es posible de que el Ing. Bolaños esté siendo bombardeado por gente que hasta el momento lo torpedean, como vulgarmente se habla, yo quiero que sepan a mí no me corresponde decir quien es ladrón o no es ladrón, para eso esta la fiscalía...Los diputados trabajan a favor del Ing. Bolaños que precisamente este ha sido el gran problema que ha tenido Nicaragua. El Ing. Bolaños no ha podido salir de la situación económica que se encuentra el país, por que quedó en bancarrota el país. Yo quiero que estemos claro de eso. Aquí hubo muchas obras y nadie va a ocultar con un dedo las obras que se hicieron en hora buena, sin embargo el Ingeniero Bolaños, necesita nuestro apoyo. Yo quiero que sepa de que a última hora, precisamente en una reunión maratónica el día de ayer con el Presidente Enrique Bolaños, en su casa en El Raizón, se llegó a la conclusión de que el Gobierno del Ing. Bolaños va a apoyar y va a poner, a mantener a nuestros delegados de gobiernos que están con él. Los delegados que hasta el momento se han reído de nosotros, van a ver la situación a partir de, precisamente mañana lunes, a partir de mañana lunes. Yo quiero con esto llamar la atención a lo siguiente: no me gusta hacer leña del árbol caído, no debemos hacer leña son hermanos nuestros. Yo sé que muchos liberales que han venido aquí, han hablado barbaridades de mi persona y de muchos liberales. Yo más bien quiero hablar en beneficio de esas personas y seguiré para traerlos a este redil liberal, porque necesitamos ganar. Nuestros enemigos no son los liberales que andan hablando mal de nosotros, nuestros enemigos son el F.S.L.N.

